

Título: **Universidad Mayor presentó los avances de su transformación institucional**

# Universidad Mayor presentó los avances de su transformación institucional

Dra. Paula Vizoso, directora general de Acompañamiento y Bienestar; Dr. Patricio Manque, rector; Macarena Villarino, vicerrectora de Comunicaciones y Vinculación con el Medio; y Dr. Mauricio Cañoles, director de Escuela de Agronomía, todos de la Universidad Mayor.



Frente a la comunidad de académicos y colaboradores de la Universidad Mayor, el rector, Dr. Patricio Manque, realizó la Cuenta Pública 2023-2024 de la casa de estudios, dando a conocer las más de 200 iniciativas de modernización académica y administrativa, llevadas a cabo por la comunidad durante este último año. Iniciativas que van desde el diseño del nuevo modelo educativo UM2030, más moderno y flexible, la incorporación de casi 100 académicos con grado de doctor en las carreras de Santiago y Temuco, una importante modernización tecnológica, hasta la creación de una robusta área de acompañamiento y salud mental.

Según explicó el rector en la instancia, el objetivo de esta transformación es adaptarse a los desafíos del mundo profesional para entregar a los estudiantes herramientas necesarias para enfrentar un futuro cada vez más cambiante.



Ignacio Parra, director de Desarrollo y Gestión de la Vicerrectoría Académica; Dr. Cristián Chávez, decano de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud; Dr. Esteban Calvo, decano de la Facultad de Artes y Ciencias Sociales; Dra. Nicole Trefault, vicerrectora de Investigación, y Nancy Fuentes, directora de Gestión Tecnológica, Innovación y Emprendimiento, todos de la Universidad Mayor.



Dra. Melissa Calegario, académica del Centro de Biomedicina; Dra. Daniela Rivera, académica del Centro GEMA; Dra. Ute Woehlbier, directora del Centro de Biología Integrativa, y Dr. Diego Rojas, director del Centro de Biomedicina, todos de la Universidad Mayor.



Dr. Juan Velozo, director del Centro Tecnológico de Recursos Vegetales; Dr. Waldo Pérez, director del Centro Hémera de Observación de la Tierra, y Dr. Andrés Gomberoff, decano de la Facultad de Ciencias, Ingeniería y Tecnología, los tres de la Universidad Mayor.



Javiera Galdames, directora Acompañamiento y Convivencia Estudiantil, y Victoria Marchant, directora de Oficina Género, Diversidad e Inclusión, ambas de la Universidad Mayor.



De la Universidad Mayor, Paula Castillo, coordinadora Acompañamiento y Convivencia Huechuraba; Macarena Vergara, directora de Bienestar y Salud Mental; María Paz Pinto, psicopedagoga Acompañamiento Estudiantil, y Katherine Bórquez, profesional Acompañamiento Estudiantil.



Dr. Patricio Manque, rector de la Universidad Mayor, encabezó la Cuenta Pública 2023-24, en la que compartió con la comunidad los principales avances tecnológicos y administrativos de los últimos dos años, además de aquellos ligados a la implementación del nuevo Modelo Educativo UM2030, que cambió la forma de enseñar en las carreras en la casa de estudios.

Dr. Nicolás Ocaranza, vicerrector académico; Dra. Soledad Undurraga, directora del Núcleo de Ciencias Biológicas; Orquídea Miranda, directora de la Escuela de Terapia Ocupacional, y Dra. Daniela Siel, directora de la Escuela de Medicina Veterinaria, todos de la Universidad Mayor.

